

Brigada médica cubana llegó a ciudad del Pacífico Central



La Habana, 29 agos (RHC) El secretario permanente de la Cancillería de [Nauru](#), Michael Aroi, recibió a la brigada médica cubana que llegó al distrito de Yaren, ciudad del Pacífico Central, donde atenderán a la población de esa región.

El grupo lo integran 15 facultativos de diversas especialidades, entre ellas oncología, nefrología, psiquiatría, endocrinología y medicina interna; de acuerdo con el Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba, los miembros de la brigada comenzarán su trabajo en breve.

Nauru es un pequeño [Estado Insular del Pacífico](#), justo al sur de la línea del ecuador, con una población de poco más de 10 mil habitantes.

Cuba también tiene presencia médica en Kiribati y Vanuatu, pequeños Estados insulares ubicados al Sur del Pacífico, y la ha tenido además en Islas Salomón, Tuvalu y Fiji; decenas de jóvenes de islas de esa región se forman en universidades de la salud de nuestro país. (Fuente: [RRelej](#)).



Radio Habana Cuba